

Madame le maire

Hier lors de l'inauguration de la foire aux manèges, le CIQ vous a félicité pour l'installation des dispositifs de sécurité sur l'avenue des Déportés et de la rue Coubertin qui permettent de sanctuariser les trottoirs et d'éviter autant que possible le stationnement anarchique des voitures.

Mais à cette occasion, le CIQ a également regretté que les engagements pris pour le parking provisoire de délestage situé près du pont de la Torse (aussi appelé parking de la prairie verte) n'aient pas été respectés. Vous aviez pris cet engagement lors de la visite de quartier du printemps dernier. Celui-ci a été confirmé par votre premier adjoint lors de la réunion préparatoire à la foire aux manèges tenue à la mairie fin octobre.

Nous avions été surpris de constater courant janvier que dans Aix le Mag le plan accompagnant l'article sur la foire aux manèges (voir annexe jointe) mentionnait toujours cet emplacement de parking et nous l'avions indiqué à votre premier adjoint lors des vœux au GTP.

Lors des travaux en cours et qui ont débuté en décembre sur l'avenue des Ecoles Militaires, ce parking a été utilisé par l'entreprise chargée de ces travaux pour entreposer du matériel sans qu'il soit utilisé comme parking. Le CIQ a eu le déplaisir de constater qu'à partir du 31 janvier des voitures avaient de nouveau envahi cet endroit

.Cerise sur le gâteau, le CIQ a constaté hier matin que 2 panneaux mentionnant ce parking avaient été installés (cf. photos jointes) pour indiquer aux automobilistes l'existence de ce parking. Qui plus est, on en a mis deux situés à 100 mètres d'intervalle pour bien guider les automobilistes et nous voilà repartis pour 5 semaines d'utilisation intensive de ce parking au demeurant particulièrement boueux ...**Cette installation n'a pas pu être faite sans votre accord, celle d'autres élus ou de responsables des services ce qui nous laisse le sentiment particulièrement désagréable (pour rester polis) d'avoir été menés en bateau.**

En espérant que le CIQ n'aura plus l'occasion à l'avenir de faire de tels constats, nous vous prions de recevoir nos meilleures salutations

Michel Braunstein